

Prends soin de toi

C'est au cœur des Etats-Unis que se trouvait Satis, une majestueuse ville futuriste. C'était une grande ville végétalisée et écologique où la plupart des bâtiments étaient de forme cylindrique et les immeubles surmontés de plantes de toutes sortes. Dans l'un des immeubles de cette ville, vivait Livia, une jeune femme d'une vingtaine d'années. Elle était grande, ses yeux étaient marrons, ses cheveux étaient bruns et elle était aussi très belle, comme tous les habitants de la société. Un jour, alors qu'elle travaillait sur un projet, elle entendit un bruit, comme si l'on voulait forcer sa serrure. Elle hésita à aller voir ce qui se passait. Elle prit son courage à deux mains et décida d'aller identifier la cause de ce bruit. Lorsqu'elle ouvrit la porte, elle fut surprise de voir un jeune homme qui s'acharnait sur sa serrure. Il était plutôt grand et musclé, ses yeux étaient marrons et verts, et ses cheveux étaient châains, c'était bien le type d'homme qu'aimait Livia.

" Heu... Excusez-moi, je pensais que c'était mon appartement, je suis nouveau dans l'immeuble.

- Ne vous inquiétez pas, enchantée de faire votre connaissance.

- Enchanté de même, moi c'est Flynn Ripper et toi?

- Moi c'est Livia Cassir, tu veux de l'aide pour trouver ton appartement?

- Avec plaisir, merci de me le proposer."

Une fois qu'elle l'eut accompagné chez lui, elle retourna chez elle. Quelques jours plus tard, ils se croisèrent dans l'immeuble et décidèrent d'aller faire un tour en ville.

"Au fait, tu habites ici depuis combien de temps?

- Je vis ici depuis ma naissance. Et toi, tu habitais où avant?

Prends soin de toi

- Je vivais dans une ville pauvre et sous-développée.
- Et pourquoi tu as déménagé?
- C'est parce que j'ai été muté, pour avoir accès à de meilleurs matériaux.
- Sans indiscretion, quel est ton métier?
- Je suis botaniste, je suis aussi ici pour étudier les végétaux qui se trouvent sur les bâtiments.
- Oh, c'est génial. J'ai l'habitude de travailler avec des botanistes dans mon métier. Je suis architecte.
- Super, ça te dirait de me montrer quelques bâtiments que tu as réalisés dans la ville?
- Oui. Je peux t'emmener à l'école, j'ai participé à sa création.
- Oui je veux bien.
- Donc elle est plutôt grande, demi-sphérique et des plantes l'entourent, avec un système d'arrosage qui monte l'eau au sommet, et la fait s'écouler tout autour.
- L'idée est bien trouvée. Mais tu es sûre que l'arrosage des plantes est bien réparti?
- Je pense que oui, cela a été vérifié des dizaines de fois par les botanistes.
- Ce serait bien qu'un jour on se retrouve sur le même projet.
- Oui tu as raison."

Ils marchèrent tout l'après-midi, afin que Livia puisse lui faire découvrir la ville. Ils sympathisèrent par la même occasion, et se trouvèrent de nombreux points communs. Flynn semblait apprécier la ville. Une complicité commençait à s'installer entre eux. Après leur petite sortie, ils commencèrent à se diriger vers l'immeuble. Une fois arrivé, ils décidèrent de

se rendre sur le toit, où se trouvait une grande variété de fleurs. Sur ce toit, il y avait des chaises, où ils s'installèrent. L'odeur des fleurs attira leur attention. Livia fût surprise que les fleurs changent de couleur. Flynn, lui dit que c'était des chrysanthemum, ces fleurs étaient réputées pour changer de couleur en fonction du jour et de la nuit. Les fleurs étaient passées d'un rose éclatant, à un bleu sombre, pour s'accorder dans le noir. Flynn lui expliqua que ce phénomène n'était pas dû au changement entre le jour et la nuit, mais dû à la baisse des températures et aux rayonnements du soleil, qui affectent les pigments de chlorophylle contenus dans les plantes. La chaleur de la ville baissait petit à petit, et Livia commençait à greloter. Flynn le remarqua, et lui passa sa veste. Après avoir discuté un peu, ils rejoignirent chacun leur appartement respectif. Tous deux avaient passé une bonne soirée, et avaient hâte de se revoir. Les semaines passèrent et ils continuaient à se voir régulièrement. Quelques temps plus tard, Livia reçut une invitation pour participer à un projet professionnel, la construction d'un musée d'art. Elle avait rendez-vous cet après-midi au siège de son entreprise, pour parler du projet de la construction du musée d'art. Le midi, elle devait manger avec Flynn. Elle lui annonça qu'elle allait participer à un nouveau projet et qu'elle avait rendez-vous cet après-midi. Il lui répondit que lui aussi avait été sollicité pour le projet. Ils se réjouirent tous les deux d'avoir l'opportunité de travailler ensemble. L'après-midi arrivé, ils partirent ensemble à l'entretien. Lorsque le manager eut expliqué le projet, ils furent tout enthousiastes de pouvoir y participer. Tous ceux qui avaient été appelés pour le projet signèrent les papiers de participation. Les deux semaines suivantes, le groupe d'architectes avait déjà proposé un plan, qui fût validé par le manager. Livia, qui avait été nommée chef des architectes pour ce projet, devait se charger de la passation des plans à l'équipe des botanistes dirigée par Flynn. C'est pour cela qu'elle devait le retrouver chez lui. L'équipe des botanistes, elle aussi avait commencé à réfléchir sur les plantes qui pourraient être utilisées et où les positionner. Comme cela avait été fait, c'était le moment de mettre en commun le travail des

deux parties. Ils s'installèrent à une table et étalèrent les plans dessus, ils commencèrent à discuter de tous les aspects techniques du plan. Quelques heures plus tard, après avoir beaucoup débattu, ils avaient fini de mettre en commun les deux plans. Ils décidèrent de prendre rendez-vous avec le manager le plus tôt possible, pour voir s'il n'y avait pas d'objections sur le plan proposé par les deux chefs d'équipes du projet. Le manager leur répondit qu'ils pouvaient passer le voir dès que possible dans la semaine et les félicita pour leur efficacité et leur implication. Flynn et Livia étaient fiers de leur assemblage des plans et ils avaient aussi hâte de le présenter. Ils étaient tellement contents qu'ils voulaient fêter cela autour d'un bon repas en tête à tête. Lors de ce repas, ils abordèrent différents sujets comme le travail, ils rirent beaucoup, ce fût très convivial. Cette soirée leur permit de se rapprocher encore un peu plus. Deux jours plus tard, ils allaient voir le manager qui leur demanda de modifier quelques détails, mais il était très satisfait de leur travail. Grâce au projet qu'ils avaient en commun, ils se voyaient tous les jours. Livia commençait à avoir des sentiments envers Flynn, et de son côté Flynn s'attachait de plus en plus à elle. Tous les jours, ils devaient se rendre sur le chantier du musée pour être sûr que le travail soit fait comme il le fallait. Le musée allait être grand, rond avec un trou au milieu comme un donut, dans l'espace vide, pendrait du lierre et toute sorte d'autres plantes, il y aurait une centaine d'étages avec des thèmes d'art différents pour chaque étage, même un souterrain serait présent avec les reconstitutions de fresques datant de la préhistoire. Il y aurait de tout, des statues, des peintures, des photographies, des objets anciens. Ce serait un des plus grands bâtiments de la ville, il s'élèverait à plus de quatre cents mètres de hauteur, et les salles seraient toutes immenses et très spacieuses. Il allait être un des meilleurs projets réalisés par la ville de Satis. Tous les habitants avaient été mis au courant du projet et attendaient avec impatience que celui-ci se termine. Pour aller voir toutes les œuvres qui allaient être importées de différents pays du monde, car cela allait faire monter la côte de la ville. Des réunions s'organisaient déjà

pour savoir quelles œuvres allaient être exposées, et aussi pour décider de la disposition des différentes salles présentes. Tout le monde savait que ce projet allait rapporter énormément d'argent à la ville. Livia et Flynn étaient heureux d'avoir participé à un projet qui allait prendre une telle ampleur. Ils prévoyaient la fin de la construction du musée dans environ huit mois si tout ce passait bien. Au bout de deux mois, Flynn et Livia étaient très proches, Flynn s'était décidé à faire le premier pas et lui avait avoué ses sentiments. Livia fût surprise mais d'un côté s'y attendait et lui avait répondu qu'elle partageait ses sentiments. Puisqu'ils étaient voisins, ils passaient maintenant tout leur temps ensemble. Grâce à Livia, Flynn connaissait parfaitement la ville et s'y sentait très à l'aise. Ils avaient instauré une règle qui disait que tous les weekends, ils devaient faire une sortie ensemble, que ce soit aller voir des films en sept dimensions au cinéma, aller au restaurant aérien ou faire une multitude de sports. Ils appréciaient beaucoup le vélo volant qui pouvait décoller de cinq mètres au-dessus du sol, il y avait aussi des pistes cyclables qui reliaient les gratte-ciels en leurs sommets. Cela permettait aux usagers de se déplacer très rapidement, c'était toutefois impressionnant. Ils adoraient passer du temps ensemble, ils ne se disputaient jamais. Leur relation était très fusionnelle et passionnée. Les mois passèrent et enfin la construction du musée d'art fut terminée, l'inauguration allait avoir lieu dans une semaine, le temps de faire les finitions et de préparer la cérémonie d'ouverture. Comme ils avaient participé au projet, ils avaient reçu une invitation spéciale. Il avait été décidé par la ville que ce serait Livia et Flynn qui couperaient le ruban d'ouverture, à leur plus grand plaisir. Ils voulaient mettre leurs plus beaux vêtements pour l'occasion. Livia allait porter une robe longue, celle qu'elle avait choisi comportait des épaulettes triangulaires, sur celles-ci il y avait un effet de morceaux de miroir brisés, qui étaient réfléchissants à la lumière. Pour Flynn, sa tenue allait être plus basique, un costume avec une cravate et une ceinture qui rappelait la robe de Livia, c'est-à-dire avec des morceaux de miroir brisés. Le jour de la cérémonie tant attendu arriva, ils étaient enfin prêts. Le

manager et ses équipes avaient fait un discours très intéressant sur la mise en route du projet. Le moment de couper le ruban arrivait, Livia et Flynn étaient ravis, que cette tâche leur revienne, c'était pour eux un grand honneur. Lorsque celui-ci fût coupé, toutes les personnes qui assistaient à cette cérémonie se mirent à applaudir, et l'on fit rentrer tout le monde. La moitié des œuvres étaient déjà présentes, ce fût une journée magnifique pour la ville et on savait déjà que tout le monde s'en souviendrait. Livia et Flynn avaient déjà prévu de passer quelques week-ends ici, le temps de se rendre dans chaque galerie et d'en admirer toutes les œuvres. Un mois plus tard, nos deux amoureux avaient visité le musée de fond en comble et fait bien d'autres activités. Ils ne savaient plus quoi faire de leur week-end, puisqu'ils commençaient à se lasser de faire toujours les mêmes choses. Flynn devenait distant, il portait souvent allusion au fait que sa ville lui manquait, Livia s'inquiétait pour lui.

"Tu vas bien Flynn?"

- Oui tout va bien.

- Pourtant je te sens ailleurs, j'ai l'impression que quelque chose te tracasse.

- Je commence à regretter ma vie d'avant.

- Mais pourquoi ça?

- Je trouve qu'ici les plantes sont négligées, comparé à la richesse de la ville.

- Et tu ne peux pas y changer quelque chose?

- Non, je n'en ai pas la force, ma famille me manque beaucoup trop.

- Je ne comprends pas où tu veux en venir? Tu veux rentrer chez toi?

- J'y ai beaucoup réfléchi ces derniers temps.

- Et du coup?

- Moi ma décision est prise, je pars. Je te laisse le choix. Est-ce que tu veux venir avec moi?"

Livia fût sidérée parce qu'elle venait d'entendre, et lui répondit :

"Prends soin de toi..."

Prends soin de toi